



AVIS SPÉCIAL / SPECIAL NOTICE

Le 20 décembre 2019,

FERMETURE DE LA BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE AUX RÉSIDENTS DE LA MUNICIPALITÉ DE CAMPBELL'S BAY :

À la suite de l'adoption du budget provisoire pour l'année 2020 lors d'une séance extraordinaire du conseil tenue le 17 décembre 2019, le conseil municipal de la municipalité de Campbell's Bay a résolu de fermer définitivement la bibliothèque.

La bibliothèque municipale sera fermée à compter du 1er janvier 2020. Étant donné que la bibliothèque est fermée pendant les vacances, la municipalité demande aux utilisateurs qui ont emprunté des livres de les retourner au bureau municipal après le 7 janvier 2020.

Nous vous remercions de votre collaboration,

December 20, 2019,

CLOSURE OF THE MUNICIPAL LIBRARY TO THE RESIDENTS OF THE MUNICIPALITY OF CAMPBELL'S BAY:

Following the adoption of the 2020 provisional budget on December 17, 2019, the Council of the Municipality of Campbell's Bay resolved to permanently close the library.

As of January 1 2020, the Municipality of Campbell's Bay will no longer operate its municipal library. Since the Library is already scheduled to be closed during the Holidays, the Municipality asks users that have borrowed books to return them to the municipal office after January 7, 2020.

We thank you for your cooperation,

Municipality of Campbell's Bay